

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 12. August 2010

CODE: 100544/egu

Erschwil: Mit Auto in Bach gefahren

Wegen einer Pneupanne geriet am Donnerstagmorgen auf der Passwangstrasse in Erschwil ein Personenwagen ins Schleudern, kam schliesslich von der Fahrbahn ab und kippte in die Lüssel. Die Fahrzeuglenkerin wurde nicht verletzt.

Auf der Passwangstrasse in Erschwil war am Donnerstag, 12. August 2010 um 7.40 Uhr eine Automobilistin Richtung Beinwil unterwegs. Unweit der Gemeindegrenze konnte die Lenkerin wegen einer Pneupanne ihr Fahrzeug nicht mehr unter Kontrolle halten. Dabei geriet ihr Auto ins Schleudern, überquerte in der Folge die ganze Fahrbahn und einen Grünstreifen und kippte in die Lüssel, wo es schliesslich auf der Seite liegend zum Stillstand kam. Die angegurte Lenkerin wurde bei der Kollision nicht verletzt. Sie konnte sich aus eigener Kraft aus der misslichen Lage befreien und das Auto durch ein Fenster verlassen. Das Fahrzeug musste mit einem Kran aus dem Bach geborgen werden.

Wegen der Möglichkeit, dass beim Unfallfahrzeug Motorenöl oder Treibstoff auslaufen könnte, wurde die Ölwehr Breitenbach aufgeboden. Eine Gewässerverschmutzung im Bach oder gar ein Fischsterben kann jedoch ausgeschlossen werden.

Während der Bergungsarbeiten musste die Passwangstrasse im Bereich der Unfallstelle für rund 30 Minuten gesperrt werden.

